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「対面式」・「宿泊研修」、無事終了！
今週から、本格的な高校生活がスタートしました！!

まずは、入学式翌日の「対面式」と、先週末１泊２日の日程で行われた「宿
泊研修」、皆さんお疲れ様でした！対面式では、代表の関口和(かなう)くんが立
派に挨拶を務めてくれました。宿泊研修ではさまざまなプログラムを通して、
１０名の距離が一気に近くなったことと思います。研修の最中に何度も言いま
したが、これからのテーマとなってくるのが「相互理解（お互いに認め合い、
理解し合っていくこと）」です。相手をからかったり、けなし合ったり、暴言
を吐いてばかりいては「相互理解」は永遠に訪れません！ 大切なのは自分が
一歩下がって、相手のことを認め、理解しようと努力する姿勢なのです。他人
の悪い面ばかりを気にするのではなく、「良い面」を見て、互いに「ほめ合う
こと」から、この日高高校での生活を始めてみませんか？？ 他人のことをと
やかく言う以前に、「自分自身の成長」に全力を注ぐべきだと私は思うのです。

これからの高校生活でポイントとなるキーワード、それは「信」です！！

ＨＰでも既に紹介済みですが、遠く離れた故郷で皆さんのことをとても心配
しているであろう保護者の方々のご心情も考え、２日間の研修を急ぎ足で振り
返ってみましょう！まずは１日目の朝から･･。

いきなり２名の「迷子さん（橋を挟んですぐのはずが、
国道側に行ってしまった･･）」の捜索から本宿泊研修がス
タート。「全員でまとまっておいで」と前日のＨＲで伝え
ていましたが、本人たちのみならずクラス全体の責任と捉
え、反省しましょう！入所式後のアイスブレイク・高校生
活ガイダンスは皆しっかりと受けていました。午後のウォ
ークラリーは、何と「集団遅刻」が発生･･。遅刻の理由を聞くと、「スマホや
時計がなく、時間の確認ができなかった」とのこと･･。宿舎等のど真ん中に時
計はしっかりと備わっていました。誰か１人でも時間を気にしていれば、あの
ような事態は避けられたはず。国少の職員の方々もずっと皆さんの「遅れ」に
より待たされていました。大きな反省点として、今後こういったことがないよ
う意識しましょう！結局１０分以上遅れての開始となったこともあり、限られ
た時間での「完全制覇」は難しいかと思われましたが、４人グループの小山班
（＋岩崎・山下・山田くん）が道中駆け足で回り、「完全制覇」！「最も日高

を知り尽くした班」となりました（その点は立派）。１日目
夜の「キャンドルの集い」、持っているろうそくが垂れてき
て大変な一幕もありましたが、素敵なろうそくの炎を皆で見
つめながら、「命の尊さ」と向き合い、静かで心温まるひと
ときを過ごすことができました。そこではそれぞれの生い立
ちや生まれ育った町の紹介、高校生活の抱負や決意などを述
べてもらいました。１人１人がが「自分の言葉」で一生懸命
語ってくれ、皆さんの「個性」にも触れることができました。



あの場面で語った言葉が、「高校生活の初心」にあたるのだと思います。自ら
の口で語ったあの言葉をこれから３年間、決して忘れないでください。そして
優しい心をいつまでも持ち続けていって欲しいです。その後の夜には一緒にな
った小樽の女子高校生とのプチ交流（!?）もあり、喜んでいた男子もいました。
21:30ミーティング後、22:00就寝･･･のはずが、こういった研修でお決まり
の「夜の指導」が･･。今後の寮生活のこともあり、この場面は翌朝も含めキチ
ンと指導させてもらいました。各自しっかりと反省しましたね！

２日目、朝の起床は順調、体調不良を訴える者もなし。まずは一安心し、朝
の集いへ。小樽の高校は学年２００名以上と、数の多さに圧倒されましたが、
そんな中、菊池くんが司会を、梅屋くん・松波くんが旗掲揚を、岩崎くんが学
校紹介を立派に頑張ってくれました。宿舎棟の清掃・点検を無事終え、９時か
らは生徒会執行部の先輩が来てくれた中での学校行事紹介や校歌指導を受けま
した。何となくではありますが、校歌のメロディーは胸に刻んでくれたことと
思います。今年は「７０周年記念式典」が秋に行われます。その場でしっかり
と校歌をご披露できるよう、音楽の授業等で校歌を完璧にマスターしてくださ
い。早朝から国少に足を運んでくれた執行部の皆さん、引率の坂本先生・清谷
先生、ありがとうございました<(_ _)> そして、いよいよ「メインイベント」
の野外炊飯へ･･。火おこしの方法を職員の方に教わり、いざ挑戦！各班１時間
以上奮闘したものの、残念ながら「火が起きる」ところまで到達できた班はゼ
ロに終わりました･･。ＨＰにも書きましたが、気象条件がやや厳しかったのか
も知れませんね。残念！！ 最終的には先に火をおこしてくれていた火之神・
校長先生の炭をいただいて、各班の炊事がスタート。効率よく作業を進めた関
口班・小山班が先にカレーライスを完成させ、いざ食事へ。関口班の野菜が若
干生煮えだったようですが、両班とも美味しそうに食べていました。最後の最
後まで火おこしにトライし粘っていた髙野班は、その間に薪が燃え尽きて足り
なくなるというアクシデントにも見舞われ、校長先生の手助けも受けながら、
他班に大きく遅れて何とか完成。カレーライスはともかく、何とか火をおこそ
うと頑張ったその根性・姿勢はすばらしかったと思います。何事にも「あきら
めない姿勢」はこれから持ち続ければ、きっと将来に生かされるはずです。

・・・と、たった２日間ではありましたが、紹介してきたもの以外にもいろ
いろな「ドラマ」があり、今後の学校生活に活かされること盛り沢山の充実し
た研修になったと思います。皆さんからの感想にも「友情を深められた」、「貴
重な経験ができた」、「キャンドル
の集いがすごかった」、「全部楽し
めた」、「カレーとご飯がおいしか
った」、「みんなと楽しく研修でき
た」、「本当に多くのことを学ん
だ」、「こんなにいい体験ができて
よかった」、「研修の経験を活かし
てみんなで卒業したい」、「キャン
ドルの集いではまじめに各々の目
的・目標を話せたので良かった」
･･などの言葉が並び、皆さんが研
修成果を前向きにとらえている様
子がうかがえました。

さあ、これから３年間、このメンバーでともに高め合おう！

これから３年間は長いようですが、日々頑張って過ごしていけば多分「あっ
という間」です。この１０名でさまざまなドラマを演じながら、楽しく充実し
た毎日にしていきましょうね！ ファイト～～(^^)/(^^)/(^^)/



＜新・ＨＲ役員決定！＞

・ＨＲ委員長（代議員） ～ 関口 和くん
・ＨＲ副委員長 ～ 松波 祐汰くん
・Ｈ Ｒ 会 計 ～ 梅屋 春雄くん
・体 育 委 員 ～ 髙野 大翔くん
・図 書 委 員 ～ 田嶋 駿一くん
・監 査 委 員 ～ 山下 竜也くん
・選書管理委員 ～ 山田 康介くん
・掲 示 係 ～ 菊池 学人くん
・ホワイトボード係 ～ 岩崎 悠希くん

小山 礼恩くん

※昨日のＬＨＲにて、上記メンバーに決定しました。
任期は半年。責任を持って各自つとめ上げてくださいね！

役員選出ＬＨＲの様子～
皆、積極的に参加してくれました！

ＨＰや表面の文章でも紹介させていただいたとおり、先週末の宿泊研修を無事終える
ことができました（５月上旬に「学校だより～星樹～」を発送させていただく予定ですが、
そちらと一緒に「宿泊研修決算書」を同封いたしますので、よろしくお収めください）。２日
間の研修で一気に打ち解けた様子が伺え、入学後の緊張感も少しほぐれたように受け
止めております。お子さまと遠く離れ、ご心配な点も多々あろうかと拝察いたしますが、
昨日の木曜日時点で、「７日間全員皆勤（産学・高校両方）」を達成！担任としましては、
全員揃って日々の学校生活をともに送れることが何よりもうれしいことであり、高校生活
のスタートダッシュは「無事決まった」と実感しているところです。その点において、まず
は保護者の皆様にもご安心いただきたく存じます。
先週号でもお伝えした、「寮生活の健全化と安定化」についてですが、「まだま

だ動きがワンテンポ遅い」という課題を抱えながらも、先輩の言うことをよく聞いて行動し
ているようです。先週末の宿直も含め、既に何度も寮訪問をさせていただいております
が、落ち着いた雰囲気（若干元気が良すぎる傾向もありますが･･）で生活しておりますの
で、その点も、どうかご安心ください。本日で「日高生活」の２週間が終了となりました
が、以上の通り、無事全員で日々の学校生活を送ることができていることをご報告申し
上げます。（部活動への入部希望者のご家庭にはお電話もさせていただきますが、「１０
名中７名」が、入部を希望しております！頑張って欲しいです。）

※本号より「１週間をふりかえって」というタイトルで、クラスの皆さんから順番にコメントをもらいます。保
護者の方々やＨＰ閲覧の皆様もご覧になると思うので、担当者は一生懸命筆をふるってくださいね！！



＜本校教員集団の紹介①＞

私たちを「信」じて、高校生活を満喫しよう！
今年１年、よろしくお願いいたしますm(_ _)m

(氏 名) （教科） （担当分掌） （好きな動物・食べ物）

校 長 町田 英謙 （保健体育） ー 人 間 ・ 寿 司
教 頭 近藤 伸 （地歴公民） ー 犬 ・お魚(刺身)
事務長 髙橋 健 ー ー ナキウサギ・ケーキ

上 席 技 師 佐々木和彦 ー ー 馬 ・ ホッケ

１学年担任 髙橋 健一 保健体育 生徒指導（部長） 犬・旭川ラーメン
〃 副担任 西村 元志 英 語 進路指導 ｻﾗﾌﾞﾚｯﾄﾞ馬・ｺｰﾝｽｰﾌﾟ

〃 付 岡島 礼久 理科・情報 教務（部長） わが家の犬（との）・やきとり
産 学 担 任 阿部 勇往＜産学グループ教務指導員＞ レッサーパンダ・そば

〃 副担任 佐藤 和則 ＜産学グループ主査＞ 大型犬 ・ 寿 司

３学年担任 岩城 京佑 数学・情報 進路指導（部長） 犬・味噌ラーメン
〃 副担任 清谷 凌 国 語 生徒指導 （ 取 材 中 ）

２学年担任 坂本 佳子 家 庭 生徒指導 猫・盛岡じゃじゃ麺

〃 副担任 小髙 幹雄 地歴公民 総 務 犬・味噌ラーメン

＜注目＆必見！＞ 日高高校１年生の約束

☆校訓：「樹の如く伸びよ、星の如く輝け」の基礎づくりとなる年！
き ご と の ほし ご と かがや

この１年間は、とにかく「土台づくり」がテーマとなるでしょう。樹木が大きく伸び、星
がキラキラと輝くためには、「良好な大地」と「澄んだ空気」が必要不可欠。自らの心
と日々向き合い、「心への栄養補給」を忘れずに日々生活していきましょう！！

① １学年テーマ「信」をいつも忘れずに！
まずは自分を「信」じ、周囲の人々を「信」じて、毎日生活していこう！～「信じる

者は救われる」、私はいつもそう思っています。

② 正しい「言葉づかい」、気持ちの良い「挨拶」をする！！
人間のコミュニケーションの第１歩（特に日本人！）は、「言葉づかい」と「あいさ

つ」です。申し訳ないですが、私は長年体育・スポーツの世界で生きてきました。礼
儀に欠ける行動・態度にはとにかく「厳しく」のぞむことをここに宣言します。

③ ルール・約束事・しめ切りなどをしっかりと守る！！！
３月に卒業した生徒たちに向けたものをそのまま流用します。守るべき物事を守

れない人間がいれば、必ずや周囲に「迷惑」がかかります。社会に出てから、人様
に迷惑をかけないようにするためには、高校期までにそれを確立する必要がある
のです。そのことを肝に銘じてください。

そして・・他人の悪口を言わない、書かない！！！！！！
これまでの教え子すべてにかけてきた（求めてきた）言葉です。私、髙橋健一の

生活信条でもあります。「他人のことをとやかく言う前にまずは己の修正」～この姿
勢こそが、明るい人生を送る上で大切であると日々考え、求め続けています。

＜来週の予定＞
・２３日（月）～２７日（金） 全日５分短縮授業・個人面談週間

（月～木にかけて、毎日２～３人ずつ個人面談を行っていきます！ ※金曜日は行いません。）
・２５日（水） 内科検診（１３：３０高校集合！：午後の産学は休講）、職員会議


